



DANIELA NÚÑEZ, SÚPER CAPA 2025 REPRESENTANDO AL NORTE

Antofagastina recibe premio por su trabajo en sostenibilidad

En el Centro Cultural Estación Mapocho, se llevó a cabo la ceremonia de premiación del concurso Súper Capas 2025, que reconoce a mujeres emprendedoras de todo Chile que, a través de sus proyectos, están generando un impacto positivo y transformando sus territorios con un enfoque en la sostenibilidad. Este año, la ganadora re-

presentante de la zona norte fue Daniela Núñez, directora de proyectos y cofundadora de Verdical, empresa dedicada al empoderamiento comunitario y a la generación de proyectos que den soluciones sustentables a las problemáticas de la sociedad. Súper Capas es una iniciativa impulsada por la Academia de Emprendedores (AdemLatam), en colaboración con Runway Fashion Design Chile. El concurso cuenta con ocho categorías, de las cuales cuatro son regionales y representan a las diferentes zonas de nuestro país: norte, centro, sur y austral.

Tras el reconocimiento, Daniela expresó su agradecimiento y se refirió a los desafíos que tienen las mujeres al momento de emprender, "desde región es un gran desafío, debido a la centralización y la dificultad de acceder a algunos recursos o contactos. Pero también es una oportunidad para desarrollar proyectos y liderar iniciativas desde el territorio, recogiendo las inquietudes y problemáticas de las comunidades locales". ☀